
NLZ allgemein
Beitrag von „Threadstarter“ vom 17. Mai 2011, 08:27

Lt. Radio Gong, wurde der Club für seinen Nachwuchsleistungszentrum vom DFB mit 3 Sternen
ausgezeichnet! Letzte Saison waren es nur 2
Saugeil 

Beitrag von „hoeschler“ vom 17. Mai 2011, 08:34

Was wird da bewertet? Die Jugendarbeit insgesamt?

Welche Vereine spielen da ebenfalls in der oberen Liga mit?

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 17. Mai 2011, 08:59

http://www.fcn.de/news/artikel…achwuchsleistungszentrum/

Hier steht was genaueres 

Beitrag von „eintakter“ vom 17. Mai 2011, 10:22

geil! super arbeit meine herren :hoch:

Beitrag von „Bass_“ vom 17. Mai 2011, 12:08
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Zitat von hoeschler 

Was wird da bewertet? Die Jugendarbeit insgesamt?

Welche Vereine spielen da ebenfalls in der oberen Liga mit?

würd mich auch mal interessieren. gibt es da ne gesamtübersicht wer wieviel sterne hat?

Beitrag von „hattrick“ vom 17. Mai 2011, 19:53

Zitat 

Unter dem Projektnamen "Foot PASS Deutschland" wurden in den vergangenen
Monaten erstmals die praktische Ausbildung sowie die Verwaltung und Organisation,
die Infrastruktur und die Effektivität der Nachwuchsförderung unter die Lupe
genommen. Die Nachwuchsleistungszentren erhielten je nach Qualität der
Talentförderung bis zu drei Sterne. Entsprechend dieser Klassifizierung werden
an die Klubs insgesamt rund vier Millionen Euro aus dem Solidaritätspool der
UEFA ausgeschüttet.

Gibts da ne kleine Summe für uns?

http://www.dfb.de/index.php?id=500014&no_cache=1&tx_dfbnews_pi1
[showUid]=13727&cHash=8f15df1370

Beitrag von „Totti“ vom 28. Mai 2011, 02:31

Drei Sterne haben laut dieser Quelle (http://bit.ly/mwXCfG) nur vier deutsche Vereine, nämlich
wir, Freiburg (http://bit.ly/ihHvtd), Gladbach (http://bit.ly/iqrCKp) und 1860 (http://bit.ly/ly0RIO).
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Nicht schlecht, auch wenn mich unser prozentuales Ergebnis interessieren würde.

Beitrag von „El Molotov“ vom 28. Mai 2011, 09:22

Ich packe es hier mal mit rein.
Interessantes Interview mitm Zietsch:
http://www.abendzeitung-muench…b4-83a8-6b977b2dea5e.html

Beitrag von „weam“ vom 18. Dezember 2012, 11:50

Zitat von Altmeister 

Die wichtigste Mannschaft in diesem Verein ist die Herren-Mannschaft und nicht die
U23 oder die U19. Einzig und allein auf deren Erfolg kommt es sportlich und finanziell
an, einige sehen das halt anders...

So einfach ist das nicht, gerade wenns ums finanzielle geht spielt das NLZ eben auch eine Rolle.
Es kostet viel Geld und ein talentierter Spieler aus dem NLZ könnte vielleicht auch mal für viel
Geld verkauft werden. Man sollte also schon mal hinterfragen, bzw. im Verein intern sollte man
das, warum niemand es zum Stammspieler in der Bundesliga schafft.
Verschwörungen um einzelne Spieler sind natürlich quatsch.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 18. Dezember 2012, 13:03

Zitat von weam 

So einfach ist das nicht, gerade wenns ums finanzielle geht spielt das NLZ eben auch
eine Rolle. Es kostet viel Geld und ein talentierter Spieler aus dem NLZ könnte vielleicht
auch mal für viel Geld verkauft werden. Man sollte also schon mal hinterfragen, bzw. im
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Verein intern sollte man das, warum niemand es zum Stammspieler in der Bundesliga
schafft.
Verschwörungen um einzelne Spieler sind natürlich quatsch.

Ja, aber wenn wir nun vielleicht nur Wenige ( evtl. Gärtner ) haben, die den Sprung schaffen
könnten ?

So ein NLZ rechnet sich nicht in 1 - 2 Jahren, sondern über einen längeren Zeitraum.

Wenn, sagen wir, in 5 Jahren 2 Nachwuchskräfte Stammspieler der BL werden, ist das ein guter
Schnitt für einen Verein.

Langfristig hat sich so ein Jugendkonzept immer gerechnet, nur fehlt hier wohl einigen Usern
die Geduld und es geht nicht schnell genug !

Nicht alle 1 - 2 Jahre hat man so wirkliche Hochkaräter im Nachwuchsbereich......

Und Chessserio, jetzt bitte nicht böse sein, aber ich frage mich manchmal, warum Kaiserlautern
beim Vertragsangebot für Klement so zögerlich war....wenn er so ein begnadetes
Nachwuchstalent war, dann zögere ich doch nicht und nehme ihn sofort unter Vertrag.

Übrigens - Korczowski kommt auch aus dem Jugendbereich und hat hier schon ein paar kleine
BL-Einsatzzeiten gehabt.....das ist mehr als die jungen Spieler, in der Regel, in dem Alter haben.
Ich wette, er ist weniger unzufrieden als Chesserio !

Ich habe nichts, aber auch gar nichts, gegen talentierte Nachwuchsspieler.....und gegen junge,
talentierte Techniker sowieso nichts.
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Nur, ich wiederhole mich jetzt gebetsmühlenartig, nicht jeder schafft den Sprung
sofort.....vielleicht gibt es noch körperliche Defizite usw. usw.

Die Trainer sind doch nicht blöde.....glaubt ihr, die würden einem überragenden Talent ala
Götze hier in Nürnberg den Weg verbauen ?

Vielleicht sind unsere Jungen, schlicht und einfach, noch nicht so weit.....sie können aber immer
noch den Sprung schaffen.

Habt doch einfach mal etwas mehr Geduld und Vertrauen in Trainer und Management !

Selten hat ein Club-Trainer so oft bei Nachwuchsspielen zugeschaut und sich so intensiv mit
den Nachwuchsverantwortlichen ausgetauscht wie Hecking !

Das sind doch alle keine Blinden....!
Es muß Gründe haben, warum im Augenblick der Nachwuchs etwas stagniert !

Beitrag von „weam“ vom 18. Dezember 2012, 13:22

Zitat von Hamburger Clubfan 

Ja, aber wenn wir nun vielleicht nur Wenige ( evtl. Gärtner ) haben, die den Sprung
schaffen könnten ?

So ein NLZ rechnet sich nicht in 1 - 2 Jahren, sondern über einen längeren Zeitraum.

Wenn, sagen wir, in 5 Jahren 2 Nachwuchskräfte Stammspieler der BL werden, ist das
ein guter Schnitt für einen Verein.
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Langfristig hat sich so ein Jugendkonzept immer gerechnet, nur fehlt hier wohl einigen
Usern die Geduld und es geht nicht schnell genug !

Nicht alle 1 - 2 Jahre hat man so wirkliche Hochkaräter im Nachwuchsbereich......

Und Chessserio, jetzt bitte nicht böse sein, aber ich frage mich manchmal, warum
Kaiserlautern beim Vertragsangebot für Klement so zögerlich war....wenn er so ein
begnadetes Nachwuchstalent war, dann zögere ich doch nicht und nehme ihn sofort
unter Vertrag.

Übrigens - Korczowski kommt auch aus dem Jugendbereich und hat hier schon ein paar
kleine BL-Einsatzzeiten gehabt.....das ist mehr als die jungen Spieler, in der Regel, in
dem Alter haben. Ich wette, er ist weniger unzufrieden als Chesserio !

Ich habe nichts, aber auch gar nichts, gegen talentierte Nachwuchsspieler.....und gegen
junge, talentierte Techniker sowieso nichts.

Nur, ich wiederhole mich jetzt gebetsmühlenartig, nicht jeder schafft den Sprung
sofort.....vielleicht gibt es noch körperliche Defizite usw. usw.

Die Trainer sind doch nicht blöde.....glaubt ihr, die würden einem überragenden Talent
ala Götze hier in Nürnberg den Weg verbauen ?

Vielleicht sind unsere Jungen, schlicht und einfach, noch nicht so weit.....sie können
aber immer noch den Sprung schaffen.

Habt doch einfach mal etwas mehr Geduld und Vertrauen in Trainer und Management !
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Selten hat ein Club-Trainer so oft bei Nachwuchsspielen zugeschaut und sich so
intensiv mit den Nachwuchsverantwortlichen ausgetauscht wie Hecking !

Das sind doch alle keine Blinden....!
Es muß Gründe haben, warum im Augenblick der Nachwuchs etwas stagniert !

Alles anzeigen 

Jeder hat nur wenige, es schaftt von einem Jahrgang in der Regel einer und bei uns aktuell
keiner. Wer war den der letzte Spieler der aus unserer Jugend stammt? Paulus?
Spieler wie Wollscheid und Gündogan kamen ja für die U23 oder den Profibereich und davon
sprach ich. Ansonsten alles richtige Punkte die du ansprichst und die gilt es zu hinterfragen.
Wo ist unser Ginter, Herrmann, (Götze), Kirchhoff usw.? Das hat auch wenig direkt mit Trainer
und Management zu tun, aber wenn man sich ständig wegen seinem NLZ auf die Schulter klopft
darf die Frage auch erlaubt sein warum es keiner in die Bundesliga schafft.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 18. Dezember 2012, 13:35

Weam, es werden noch eigene Leute den Sprung schaffen, da bin ich mir wirklich sicher !

Bitte etwas Geduld ! 

Ich glaube Reus kam auch aus der Dortmunder Jugend und brauchte den Umweg über Ahlen
und später Gladbach, um ein Klassespieler zu werden.

Warum nicht so etwas Ähnliches mit Klement oder Anderen ?
( Klement, Wiessmeier oder Mendler sind doch - ähnlich wie Reus - alles körperliche Hänftlinge,
die wahrscheinlich in diesem Bereich noch Defizite haben.....)
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Wenn ich jetzt lese, daß Gärtner, Ngankam, Itter und Stark mit ins Trainingslager genommen
werden,so ist das doch ein Schritt in die richtige Richtung !

Nur weil es sich dabei nicht um " Achsen-Leute " handelt, muß es darum trotzdem nicht
schlecht sein, oder ?! 

Beitrag von „weam“ vom 18. Dezember 2012, 13:44

Klement ist aus Lautern in die U23 von uns gewechselt genau das ist der Punkt, ich will Spieler
sehen die aus unserer U19 den Sprung in die Bundesliga schaffen.
Dann zahlt sich das NLZ aus. Man stellt ja gerne das 3* NLZ beim Club raus und hört hier im
Forum immer wieder von unserer tollen Jugendarbeit bei der am Ende aber wenig zählbares
raus kommt (Bundesligastammplatz). Erfolg in der Jugendarbeit ist nicht planbar, aber eine
derart lange Durststrecke ist einfach schade.
Spieler wie Klement kann man gerne weiter einkaufen und mir ist es auch egal ob sie es direkt
bei uns oder über Umwege es zum Erfolg schaffen um die geht es mir auch gar nicht. Genauso
wenig wie mich irgendwelche Achsen Geschichten interessieren.
Geduld hab ich genug, als Clubfan auch absolut nötig, aber Jugendspieler sind doch schon seit
Jahren bei Trainingslagern dabei um reinzuschnuppern.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 18. Dezember 2012, 14:24

Für mich, ehrlich gesagt, macht es keine großen Unterschied, ob einer wie Klement aus
Kaiserslautern kommt oder einer wie Mendler aus Memmingen, obwohl der noch in der Club-
Jugend spielte.
Einheimische sind sie beide nicht...der eine kam nur etwas später zum Club.

Ergo...wenn wir talentierte Nachwuchskräfte, die das Zeug zur BL haben, aus Berlin, Hamburg
oder der Schweiz holen....so soll mir das egal sein !

Hauptsache sie haben das Talent zur BL.

8https://www.glubbforum.de/forum/thread/10176-nlz-allgemein/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10176-nlz-allgemein/


Da bin ich eher Pragmatiker als Purist !

Und wenn man sich so die anderen NLZ`s so anschaut, entstammen doch auch dort die
wenigsten Spieler der eigenen Region !

Die Zeiten, in denen der Club seinen Nachwuchs aus dem fränkischen Umfeld rekrutierte, sind
doch lange vorbei !

Beitrag von „putzi“ vom 18. Dezember 2012, 14:42

Außerdem was helfen dir echte Franken wenn sie wie Kieß beim erstbesten Angebot die Fliege
machen.

Beitrag von „weam“ vom 18. Dezember 2012, 14:46

Es geht nicht um echte Franken oder Spieler aus der Region. Drück ich mich echt so
unverständlich aus? Die Spieler sich bei uns als Talente durchgesetzt haben stammten alle von
anderen Vereinen und wir haben sie für die U23 oder die 1. Mannschaft gekauft. Es hat sich
aber keiner aus unserem NLZ in der Bundesliga durchgesetzt, da kann er z.B. auch mit 17 aus
Kaiserslautern kommen aber nicht für die Profis sondern für die U19. So verständlicher?

Beitrag von „putzi“ vom 18. Dezember 2012, 14:51

Wie lange gibts das NLZ schon? Du drückst dich nicht unverständlich aus, nur kann ich nicht
erwarten das ich wenn ich 30 Jahre einen Bereich verschlaf, binnerhalb von drei Jahren alles auf
Vordermann hab.
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Es ist schon ein gewaltiger Fortschritt das junge Talentierte Spieler egal von wo zu uns
wechseln. Das NLZ wird schon seine Früchte abwerfen.

Beitrag von „weam“ vom 18. Dezember 2012, 14:59

Nachwuchsleistungszentren sind seit 2001/2002 für 1. Ligisten Pflicht und ein Jahr später auch
für 2. Ligisten.

Beitrag von „putzi“ vom 18. Dezember 2012, 15:00

Du weist genausogut wie ich wie der Club Jugendarbeit betrieben hat, und das auch nie Geld da
war um die Jugend wirklich zu fördern.

Bader hat mit dem NLZ den Grundstein für etwas gelegt was die meisten anderen
Bundesligisten schon seit Jahren wenn nicht Jahrzehnten haben.

Beitrag von „weam“ vom 18. Dezember 2012, 15:07

Zitat von putzi 

Du weist genausogut wie ich wie der Club Jugendarbeit betrieben hat, und das auch
nie Geld da war um die Jugend wirklich zu fördern.

Bader hat mit dem NLZ den Grundstein für etwas gelegt was die meisten anderen
Bundesligisten schon seit Jahren wenn nicht Jahrzehnten haben.
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und trotzdem haben es Reinhardt, Kießling und Wolf geschafft.
Egal, vielleicht hat ja ein Gärtner oder Itter das Zeug dazu.

Beitrag von „1968er“ vom 18. Dezember 2012, 15:41

eine frage gibts einen nlz fred?ich habe nichts gefunden.könnte man doch einen
aufmachen.ernst gemeint!

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 18. Dezember 2012, 15:43

Zitat von weam 

Es geht nicht um echte Franken oder Spieler aus der Region. Drück ich mich echt so
unverständlich aus? Die Spieler sich bei uns als Talente durchgesetzt haben stammten
alle von anderen Vereinen und wir haben sie für die U23 oder die 1. Mannschaft
gekauft. Es hat sich aber keiner aus unserem NLZ in der Bundesliga durchgesetzt, da
kann er z.B. auch mit 17 aus Kaiserslautern kommen aber nicht für die Profis sondern
für die U19. So verständlicher?

Für mich gehört die U-23 aber auch zum NLZ.....das ist der entscheidende Unterschied in
unserer Denkungsweise !

Beitrag von „marcelinho“ vom 18. Dezember 2012, 16:18

Zitat von weam 

Es geht nicht um echte Franken oder Spieler aus der Region. Drück ich mich echt so
unverständlich aus? Die Spieler sich bei uns als Talente durchgesetzt haben stammten
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alle von anderen Vereinen und wir haben sie für die U23 oder die 1. Mannschaft
gekauft. Es hat sich aber keiner aus unserem NLZ in der Bundesliga durchgesetzt, da
kann er z.B. auch mit 17 aus Kaiserslautern kommen aber nicht für die Profis sondern
für die U19. So verständlicher?

Kann mir beim besten Willen nicht vorstellen, dass das am bösen Herrn Hecking liegt, wenn seit
geraumer Zeit keine eigenen Jugendspieler den Sprung schaffen, Wollscheids, Gündogans usw.
aber schon.

Da sollte man das eigene NLZ mit Zietsch an der Spitze hinterfragen, warum das so ist. Der
Cheftrainer wird kaum sagen, "ach das ist einer aus der eigenen Jugend, der kommt nicht in
den Spieltagskader oder in die Startelf, sondern darf nur aweng bei uns mittrainieren".

Beitrag von „weam“ vom 18. Dezember 2012, 16:19

Zitat eine Seite zuvor:
[

Zitat von weam 

Wo ist unser Ginter, Herrmann, (Götze), Kirchhoff usw.? Das hat auch wenig direkt mit
Trainer und Management zu tun, aber wenn man sich ständig wegen seinem NLZ auf
die Schulter klopft darf die Frage auch erlaubt sein warum es keiner in die Bundesliga
schafft.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 18. Dezember 2012, 19:24

So nachdem die NLZ Themen im Hecking Thread behandelt werden, push ich mal diesen
Thread hoch. Denke die Diskussion gehört hier rein.
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@Mods: könnt ihr diesen Threadtitel mal bitte umändern in "NLZ Allgemein" oder so? Danke

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 18. Dezember 2012, 19:32

"Ich war jung und brauchte das NLZ" B)

Beitrag von „Exilfrange“ vom 18. Dezember 2012, 23:01

was habt ihr eigentlich ein Problem. Wer 20 Punkte holt hat nicht allzuviel falsch gemacht.
Selbstredend darf man Dinge verbessern und kritisch anmerken, aber dass Jungs wie Esswein
und Mak kaum noch spielen liegt nicht an der Jugendfeindlichkeit bei uns sondern an Ihnen
selbst. Und wenn ein Klement usw sich nicht in der ersten Elf wiederfinden könnte es auch
daran liegen, dass sie das Niveau nicht haben, oder?

Stattdessen immer das Eingedresche auf den Trainer. Langweilt.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 18. Dezember 2012, 23:10

Stimmt schon. Hecking kann nicht für alles verantwortlich sein wenn ein junger Spieler den
Sprung noch nicht geschafft hat.

Des mit den Threadnamen war aweng a spässla von mir 

Beitrag von „juninho“ vom 19. Dezember 2012, 09:06
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Zitat von Exilfrange 

was habt ihr eigentlich ein Problem. Wer 20 Punkte holt hat nicht allzuviel falsch
gemacht. Selbstredend darf man Dinge verbessern und kritisch anmerken, aber dass
Jungs wie Esswein und Mak kaum noch spielen liegt nicht an der Jugendfeindlichkeit bei
uns sondern an Ihnen selbst. Und wenn ein Klement usw sich nicht in der ersten Elf
wiederfinden könnte es auch daran liegen, dass sie das Niveau nicht haben, oder?

Stattdessen immer das Eingedresche auf den Trainer. Langweilt.

Richtig. Auf den Trainer muss man deshalb nicht eindreschen.

Die Ergebnisse des NLZ sollten jedoch kritisch hinterfragt werden. Bei einem Verein, der
permanent betont,
dass er kein Geld hat, gleichzeitig aber sehr viel Geld ins NLZ steckt und damit kaum
Ergebnisse erzielt,
ist dieses Hinterfragen quasi ein Muss.

Beitrag von „Engel“ vom 19. Dezember 2012, 11:16

Um ehrlich zu sein, weiß ich grad nicht, wo Zusammenhänge zwischen dem aktuellen
Tabellenplatz oder dem Punktestand und dem Sinn und Zweck und der Wirtschaftlichkeit des
NLZ zu finden sein sollten.
Wenn überhaupt, kann man das NLZ nur daran messen, wieviele "junge" Spieler nachkommen
und wie deren Leistung aussieht.
Dafür müsste man dann aber auch wissen, wie viele in die dauernde Arbeit des NLZ
eingebunden sind oder geholt wurden, um eine Quote zu erhalten.
Nur weil Klement, Mendler etc. (noch) nicht in der A-Mannschaft spielen, besteht für mich kein
Grund, das NLZ in seiner Gesamtheit anzuzweifeln.
Das ist nunmal eine höchstens mittelfristige, wenn nicht eher langfristige, "Investition", deren
Früchte der Arbeit nunmal sehr viel später zu sehen sind.
Das genau unterscheidet dieses Konzept ja von dem der dauernden Transferpolitik, bei der viel
Geld bereit gestellt wird, um eben möglichst schnell zu handeln, dafür wohl nicht so nachhaltig.
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Beitrag von „Chaos“ vom 19. Dezember 2012, 11:26

Das ist ein Punkt der mich gewaltig stört. Der Erfolg wird scheinbar über die Anzahl an Spielern
in den Jugendnationalmannschaften gemessen. Das ist grundsätzlich falsch. Der entscheidende
Punkt ist, welcher Prozentsatz an Spielern in den Profifußball geführt wird. Wobei, für diese
Bewertung besteht das Zentrum in der jetzigen Form zu kurz. Mir ist es aber vollkommend egal,
ob wir keinen oder 10 Jugendnationalspieler haben, wenn sich keiner im Profiteam etablieren
kann. Das muss nicht einmal am Talent liegen sondern könnte auch daran liegen, dass wir
Spieler in der Jugend produzieren, die wir in der ersten Mannschaft nicht brauchen, etc.

Beitrag von „sillygolfer“ vom 19. Dezember 2012, 11:32

Wie Du aber richtig sagst , Chaos, besteht da NLZ mit dieser intensiven Förderung und der
erhöhten Aufmerksamkeit ja erst seit kurzem.
Jetzt schon über Erfolg oder Misserfolg urteilen zu wollen, kommt viel zu früh!

Beitrag von „weam“ vom 19. Dezember 2012, 11:36

Zitat von sillygolfer 

Wie Du aber richtig sagst , Chaos, besteht da NLZ mit dieser intensiven Förderung und
der erhöhten Aufmerksamkeit ja erst seit kurzem.
Jetzt schon über Erfolg oder Misserfolg urteilen zu wollen, kommt viel zu früh!

Um Gottes Willen es geht nicht um eine abschließende Beurteilung des NLZ. Seit längerer Zeit
kommt aus unserer Jugend einfach nicht viel und wenn ich mich in der Bundesliga umschaue
dann sehe ich einige Talente die aus der U19 der jeweiligen Vereine den Sprung in die
Bundesliga geschafft haben. Man sollte das nur nicht vor lauter auf die Schultern klopfen ob der
tollen NAchwuchsarbeit vergessen. Das wird man im Verein auch nicht machen und das NLZ
wird sich immer rechnen so lange man es ernsthaft betreibt. Vielleicht schafft es sogar schon
ein Itter? Man weiß es nicht.
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Beitrag von „vorph“ vom 19. Dezember 2012, 11:55

Hab mir jetzt mal die Seiten über das NLZ auf der FCN Homepage durchgelesen.
Die Seite "Spielidee" finde ich ganz interessant:
http://www.fcn.de/junioren/nac…gs-zentrum-nlz/spielidee/

Da kann man drüber diskutieren, inwieweit die Profimannschaft diese überhaupt umsetzt 

Dass wir etliche Jugend-Nationalspieler haben, zeigt ja schon mal, dass der Aufbaubereich /
frühe Leistungsbereich nicht so schlecht sein kann. Der Leistungsbereich kann vielleicht für
Spieler der U19 / U 23 in seiner Arbeit noch optimiert werden, aber vielleicht kommt da eine
Beurteilung auch zu früh. Außerdem habe ich da freilich überhaupt keinen Einblick, wie gut die
Arbeit im Vergleich zu anderen Bundesligisten ist, oder ob im Moment einfach die Top-Talente
fehlen oder Talente noch etwas mehr Zeit brauchen.

Beitrag von „sillygolfer“ vom 19. Dezember 2012, 12:00

Zitat von weam 

Um Gottes Willen es geht nicht um eine abschließende Beurteilung des NLZ. Seit
längerer Zeit kommt aus unserer Jugend einfach nicht viel und wenn ich mich in der
Bundesliga umschaue dann sehe ich einige Talente die aus der U19 der jeweiligen
Vereine den Sprung in die Bundesliga geschafft haben. Man sollte das nur nicht vor
lauter auf die Schultern klopfen ob der tollen NAchwuchsarbeit vergessen. Das wird
man im Verein auch nicht machen und das NLZ wird sich immer rechnen so lange man
es ernsthaft betreibt. Vielleicht schafft es sogar schon ein Itter? Man weiß es nicht.

Na, dann sind wir ja einer Meinung 
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Zitat von vorph 

Hab mir jetzt mal die Seiten über das NLZ auf der FCN Homepage durchgelesen.
Die Seite "Spielidee" finde ich ganz interessant:
http://www.fcn.de/junioren/nac…gs-zentrum-nlz/spielidee/

Da kann man drüber diskutieren, inwieweit die Profimannschaft diese überhaupt
umsetzt 

Dass wir etliche Jugend-Nationalspieler haben, zeigt ja schon mal, dass der
Aufbaubereich / frühe Leistungsbereich nicht so schlecht sein kann. Der
Leistungsbereich kann vielleicht für Spieler der U19 / U 23 in seiner Arbeit noch
optimiert werden, aber vielleicht kommt da eine Beurteilung auch zu früh. Außerdem
habe ich da freilich überhaupt keinen Einblick, wie gut die Arbeit im Vergleich zu
anderen Bundesligisten ist, oder ob im Moment einfach die Top-Talente fehlen oder
Talente noch etwas mehr Zeit brauchen.

Ist da nicht einfach alles beschrieben, was im Fußball wichtig ist? 

Grundsätzlich aber vollkommen richtig, schon im Jugendbereich auf einheitliche Spielsysteme
zu setzen!

Beitrag von „hoeschler“ vom 19. Dezember 2012, 12:19

Nur sind halt deine Kriterien nicht die offiziellen und deine Sichtweise ist nicht die der Leute, die
das NLZ bewerten.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 19. Dezember 2012, 13:11
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Interessant find ich in diesem Zusammenhang, daß Interview das Balitsch neulich gab !

Er teilte mit, daß er nicht mehr allzu lange spielen will und sagte u.a.....das es für die älteren
Spieler immer schwerer wird die Stammplätze zu halten, da immer besser ausgebildete
Nachwuchsspieler nachrücken und es den Etablierten schwerer und schwerer machen, sich zu
behaupten !

Also....wenn das kein verstecktes Lob für unser NLZ ist, weiß ich es auch nicht mehr !

Es werden noch Spieler nachrücken, da bin ich mir sicher....nur wer und wann, vermag ich nicht
zu sagen !

Im Übrigen haben aus unserer U-23 Chandler und Wollscheidt, vor noch nicht allzu langer Zeit
den Sprung geschafft.....und die U-23 gehört für mich auch zum NLZ-Konzept. Ebenso wie die
Jugendmannschaften.

Und wenn hier Einige Hecking das Gespür für die Arbeit mit jungen Leuten absprechen,
verweise ich gern auf unsere Leihspieler Ekici, Schieber oder Didavi.....die hat er alle besser
gemacht !

Nur - vielleicht hatten eben diese Jungs etwas mehr Talent als die Unsrigen !

Kann doch sein, oder ?

Beitrag von „juninho“ vom 19. Dezember 2012, 13:29

Zitat von Hamburger Clubfan 
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Interessant find ich in diesem Zusammenhang, daß Interview das Balitsch neulich gab !

Er teilte mit, daß er nicht mehr allzu lange spielen will und sagte u.a.....das es für die
älteren Spieler immer schwerer wird die Stammplätze zu halten, da immer besser
ausgebildete Nachwuchsspieler nachrücken und es den Etablierten schwerer und
schwerer machen, sich zu behaupten !

Also....wenn das kein verstecktes Lob für unser NLZ ist, weiß ich es auch nicht mehr !

Entschuldige bitte, aber welcher Spieler aus U-19 oder U-23 macht Balitsch im speziellen und
der Mannschaft im allgemeinen einen Stammplatz streitig?
Evtl. redet er ja vom NLZ in Leverkusen oder Hannover, von Nürnberg jedenfalls net, auch net
durch die Blume.

Zitat von Hamburger Clubfan 

Es werden noch Spieler nachrücken, da bin ich mir sicher....nur wer und wann, vermag
ich nicht zu sagen !

Im Übrigen haben aus unserer U-23 Chandler und Wollscheidt, vor noch nicht allzu
langer Zeit den Sprung geschafft.....und die U-23 gehört für mich auch zum NLZ-
Konzept. Ebenso wie die Jugendmannschaften.

Jein. Wenn das Konzept so aussieht dass man fertige, erwachsene Spieler von anderen
Regionalligisten zum Club in die U-23 holt und dann zu Profis macht,
könnte man sich den teuren Unterbau von den Bambini bis zur U-19 mit seinen etlichen
Juniorennationalspielern theoretisch sparen.

Beitrag von „PHM+“ vom 19. Dezember 2012, 13:31
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Zitat von Hamburger Clubfan 

Interessant find ich in diesem Zusammenhang, daß Interview das Balitsch neulich gab !

Er teilte mit, daß er nicht mehr allzu lange spielen will und sagte u.a.....das es für die
älteren Spieler immer schwerer wird die Stammplätze zu halten, da immer besser
ausgebildete Nachwuchsspieler nachrücken und es den Etablierten schwerer und
schwerer machen, sich zu behaupten !

Also....wenn das kein verstecktes Lob für unser NLZ ist, weiß ich es auch nicht mehr !

Es werden noch Spieler nachrücken, da bin ich mir sicher....nur wer und wann, vermag
ich nicht zu sagen !

Im Übrigen haben aus unserer U-23 Chandler und Wollscheidt, vor noch nicht allzu
langer Zeit den Sprung geschafft.....und die U-23 gehört für mich auch zum NLZ-
Konzept. Ebenso wie die Jugendmannschaften.

Und wenn hier Einige Hecking das Gespür für die Arbeit mit jungen Leuten absprechen,
verweise ich gern auf unsere Leihspieler Ekici, Schieber oder Didavi.....die hat er alle
besser gemacht !

Nur - vielleicht hatten eben diese Jungs etwas mehr Talent als die Unsrigen !

Kann doch sein, oder ?

Alles anzeigen 
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Es liegt hauptsächlich am Talent der einzelnen Spieler, die angeführten Spieler kamen alle
wegen der Spielpraxis zu uns, Chandler und auch Wollscheid waren schon sehr weit als sie
beim CLUB begannen, beide kamen ja direkt zur U-23.

Vielen jungen Nachwuchsspielern fehlt ofenbar auch die Bereitschaft mehr zu tun als das
Pflichttraining.

Beitrag von „olymp69“ vom 19. Dezember 2012, 13:44

Zitat von chesserio 

Was schliesse ich daraus? Junge Talente musst Du reinwerfen! Du musst Ihnen Zeit
geben und wenn sie dem Spiel eher am Anfang noch schaden, dann halt über
Kurzeinsätze soweit möglich! Die meisten brauchen eine GANZE SAISON, bis sie
aufblühen!

Das kann man ja auch gerne machen, wenn man im gesicherten Tabellenmittelfeld bewegt und
Luft nach oben und unten hat.
Aber unter normalen (Glubb-)Umständen, also wenn es um die Wurst namens Klassenerhalt
geht und kein personeller Engpass besteht, wären diverse Jugendexperimente schon sehr
gewagt.
Soll nicht heissen, dass ich derartige Experimente nicht gerne ab und an sehen würde. Ich
glaub nur nicht dran...

Beitrag von „Chaos“ vom 19. Dezember 2012, 13:50

Zitat von hoeschler 

Nur sind halt deine Kriterien nicht die offiziellen und deine Sichtweise ist nicht die der
Leute, die das NLZ bewerten.

21https://www.glubbforum.de/forum/thread/10176-nlz-allgemein/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10176-nlz-allgemein/


Ganz ehrlich: Die Kriterien von chesserio halte ich sinnvoller.

Beitrag von „Chris“ vom 19. Dezember 2012, 14:52

Sein Kriterium 3 ist nicht stimmig und in sich widersprüchlich:

gerade für die Spieler zwischen den Welten ist es schwer, aber das ist eben so!

Du bist mit einem Bein im Lizenzspielerkader, im anderen bei der U23.
Das lässt sich nicht lösen, außer du machst irgendwann den Schnitt, und sagst, du
Lizenzspielerkader, du U23, und dann gibt es nur dass.
Das widerspricht aber genau der von ihm geforderten Aufstiegschance.

Ein Ngankam wird in dieser Phase eben immer das Problem haben, nicht alle Einheiten und
Spiele der U23 mitmachen zu können,
aber das ist doch das, was Chesserio fordert, das er einen Kaderplatz bekommt, wenn oben
Bedarf besteht.
Die Chance muss er eben nutzen!

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 19. Dezember 2012, 15:55

Zitat von chesserio 

Nö 

Ne, im Ernst:
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Bestes Beispiel ist doch gerade Wolle. Aussage Hecking: Er hat mir in den Spielen U23
nicht überzeugt, aber Bremse sagte: Wirf ihn rein!
Diese Saison läuft es anders. Da wird auf der JHV öffentlich verkündet, dass keiner in
der U23 den Kopf herausstreckt. Punkt, Aus. Erstmal auf Warteschlange.
Ergo wurde die Messlatte höher gesetzt, was ja auch aus einigen Aussagen vor der
Saison rauszuhören war. Das birgt aber die grosse Gefahr in sich, dass einer wie Wolle
eben nicht bedingt durch günstige Umstände durchrutscht und Bewährungschancen
erhält. Und dann kommt eben auch das Mentale ins Spiel. Bist Du einmal in einem
Verein in einem bestimmten Eck ("Der schaffts nicht"), bist Du fast schon so gut wie
verbrannt.
Ein Reus ist doch ein gutes Beispiel dieser Gefahr. Auch ein Günni wäre in jetziger
Situation niemals so leicht nach oben gerutscht. damals befanden wir uns in Liga 2 und
ich kann mich sehr wohl noch an die kritischen Stimmen erinnern hier im Forum über
seine Spielweise. Hecking wurde in Bezug auf Günni eine "gmahte Wiesn" hinterlassen.
Anderes Beispiel Rode! Nur die grössten Experten hätten nur in Ansätzen geahnt, dass
das diese Saison eine derartige Perle wird, die mittlerweile von allen grossen Vereinen
gejagt wird. Was schliesse ich daraus? Junge Talente musst Du reinwerfen! Du musst
Ihnen Zeit geben und wenn sie dem Spiel eher am Anfang noch schaden, dann halt
über Kurzeinsätze soweit möglich! Die meisten brauchen eine GANZE SAISON, bis sie
aufblühen!
Aber dieses kritische Beäugen und Warten auf den St. Nimmerleinstag, bis dieses oder
jenes Talent uns den Messi in der U23 macht, das bringt uns nicht weiter!

Alles anzeigen 

Ehrlich...dieses nicht tot zu bekommende Argument, Hecking wollte Wollscheidt nicht, nur der
kluge Bremser...kann ich langsam nicht mehr lesen !
Irgendwie kam hier das mal auf und ist seit dem nicht tot zu kriegen...
Hecking hat ihn gebracht....! Punkt !

Rohde wurde in der zweiten Liga gebracht, da ist erheblich einfacher !
Und im Übrigen galt er schon immer als Talent und ist nicht wie " Kai aus der Kiste " in die BL
gestürmt !

Ich würde mir wünschen, daß du manchmal deinen Horizont etwas erweiterst ! ( Nicht böse
gemeint...! )
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Den wenigen jungen Spielern, die den Sprung wirklich schafften...steht eine viel grössere Zahl
von Talenten gegenüber die entweder " Eintagsfliegen " waren oder zu früh verbrannt wurden.
Du aber möchtest sie am Liebsten schnell, sofort.... und bitte auch gleich als Stammspieler !
( So zumindest waren lange deine Forderungen bezüglich Klement`s zu lesen ! )

Kurz - du willst, daß wir den Jungen generell mehr Chancen in der BL einräumen !

Dies geht aber nur, wenn wir einen gesicherten Tabellenplatz abseits von gut und böse haben.
Also - in den seltensten Fällen de Club`s.
Sonst spielen wir Harakiri und wir gehen wieder nach unten !
( Eine gute Mannschaft braucht die Mischung aus jung und alt.....eben auch Erfahrene, an
denen sich die Jungen in kritischen Phasen orientieren können. Kurz - Typen wie Simons mit
diversen Länderspielen. )

Du schreibst in einem anderen post, daß wir im Jugendbereich nach der eierlegenden
Wollmilchsau suchen....worauf begründet sich deine Annahme ?
Das ist doch hypothetisch !

Ehrlich Chess, ich verstehe wirklich manchmal deine posts nicht ganz.....warum musst du
immer versuchen, auf Gedeih und Verderb, die Jungen in die Mannschaft schreiben !

Warum ?
Du machst manchmal einen hype um junge Spieler, den sie gar nicht erfüllen können......und
tust ihnen damit eigentlich gar keinen Gefallen !

Wenn ein Talent gut, charakterstark und lernwillig ist, wird es sich durchsetzen.....vielleicht auf
Umwegen oder nach einer gewissen Zeit, aber es wird sich durchsetzen !

Ich wiederhole mich jetzt wirklich gebetsmühlenartig....bitte habt etwas Geduld.
Gerade diese braucht man bei der Jugendförderung ! Geduld und einen etwas längeren Atem.
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Lieber warte ich etwas länger auf einen guten talentierten Jungen, als das er mir zu schnell
verbrannt wird !

Du weisst, Chess, daß ich in der Regel deine posts schätze....aber die Geduld, die ich eben bei
den jungen Spielern anmahnte, wünsche ich dir manchmal auch. 

Beitrag von „c0da“ vom 19. Dezember 2012, 16:59

Danke für deinen Post Hamburger Clubfan, wollte auch was schon schreiben aber du hast mir
die Arbeit abgenommen. Hoffe nur der chesserio sieht das irgendwann ein, auch wenn ichs mir
nicht vorstellen kann.

Beitrag von „Didi“ vom 19. Dezember 2012, 17:22

Habt halt etwas Nachsicht mit ihm, denn der Verlust der Achse schmerzt nun mal heftig.

Beitrag von „Chris“ vom 19. Dezember 2012, 22:24

Zitat von chesserio 

Da hast Du mich dann falsch verstanden. Was ich sagen wollte, dass dieses Hin und
Her zwischen Profis und U23 Probleme impliziert, die bei der Beurteilung der Spiele in
der U23 noch mehr berücksichtigt werden sollten. Teilweise werden die Spiele der U23
zwar angeschaut, aber die Ursachen, weshalb man keine eierlegenden Wollmilchsäue
am Rasen spielen sieht, denen wird nicht genügend auf den Grund gegangen. Da heisst
es dann nur, Köpfe nicht herausgestreckt, es langt im Moment noch nicht. Meiner
Ansicht nach steckt ein Bundesligatrainer wie Hecking wahrscheinlich auch so tief drin
in der Arbeit mit den Profis, dass er darüber nicht genügend reflektiert/reflektieren
kann, weil er gar nicht die Zeit dazu hat.
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Und das jetzt alles unter den momentanen Bedingungen, in der sich die Regio
Mannschaft DENNOCH eine hervorragende Ausgangsposition geschaffen hat und Z Bsp
besser dasteht als ein Bayern München II !

Oben steht das aber als Kriterium für "Durchlässigkeit", dass du eine reduzierte siehst, und
deshalb nur ne 2 dafür gibst..
dabei nutzt due die Folgen der Durchlässigkeit auch als Kritik..

Und genau, die Aufgabe von DH ist der Profikader, aber das wichtige ist doch, dass er Berater
hat, die a) die Talente sehen und b) auf die er hört.
Es ist nicht sein Job, alles selber zu machen und zu können.

Dennoch hoffe auch ich, dass einer der Jungen den Durchbruch schafft.. Klement wäre gut, oder
Korszowski, oder doch das Wiessmeier sich durchbeisst!!

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 20. Dezember 2012, 14:51

Passt hier nicht ganz rein ( aber, wer weiß ) ! 

Ich bin vor 2 Tagen ein vor stolz platzender Opa geworden !

Unser Dennis ist in Antwerpen geboren und daher ein Flame !

Er wird ein zweiter Felaini oder de Bruyne......da bin ich mir sicher ! 

Und das er sich in weinrot-schwarz anstatt der Raute ( Oma ) oder dem Lilienweiß- lila ( Vater )
verlieben wird, dafür werde ich sorgen !!!!!
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Daher......hier ist das nächste Nachwuchstalent für`s NLZ.

Ich bitte daher Chesserio, Missy und Debberla ihm später die nötige Aufmerksamkeit zu
schenken ! 

Beitrag von „olymp69“ vom 20. Dezember 2012, 15:19

Glückwunsch Hamburger! Auf dass dein Enkel rot-schwarz nicht nur im Herzen tragen, sondern
sich zum Führer Leitwolf der Achsenmacht ab 2030 entwickeln möge. :hoch:

Beitrag von „Exilfrange“ vom 20. Dezember 2012, 15:26

Zitat von olymp69 

Glückwunsch Hamburger! Auf dass dein Enkel rot-schwarz nicht nur im Herzen tragen,
sondern sich zum Führer Leitwolf der Achsenmacht ab 2030 entwickeln möge. :hoch:

Beitrag von „Clubi“ vom 21. Dezember 2012, 00:02

Zitat von Hamburger Clubfan 

Passt hier nicht ganz rein ( aber, wer weiß ) ! 
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Ich bin vor 2 Tagen ein vor stolz platzender Opa geworden !

Unser Dennis ist in Antwerpen geboren und daher ein Flame !

Er wird ein zweiter Felaini oder de Bruyne......da bin ich mir sicher ! 

Und das er sich in weinrot-schwarz anstatt der Raute ( Oma ) oder dem Lilienweiß- lila (
Vater ) verlieben wird, dafür werde ich sorgen !!!!!

Daher......hier ist das nächste Nachwuchstalent für`s NLZ.

Ich bitte daher Chesserio, Missy und Debberla ihm später die nötige Aufmerksamkeit zu
schenken ! 

Alles anzeigen 

Herzlichen Glückwunsch auch von mir!

Ein de Bruyne wäre wirklich nicht schlecht!

Also, Du hast viel Arbeit vor Dir, damit er ein Cluberer wird.

Beitrag von „clubic“ vom 21. Dezember 2012, 09:54

Ich will aber einen Hazard!
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Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 21. Dezember 2012, 10:05

Zitat von clubic 

Ich will aber einen Hazard!

Ok., an einem Hazard oder Witsel will ich auch mit ihm arbeiten....obwohl ich am Liebsten einen
Felaini aus ihm machen möchte ! 

An Alle: Danke für die Glückwünsche.....wir fahren am 2. Weihnachtstag nach Antwerpen...und
ich werde mal das Schußbein in Augenschein nehmen ! 

Beitrag von „Mar“ vom 21. Dezember 2012, 10:12

Zitat von Hamburger Clubfan 

Passt hier nicht ganz rein ( aber, wer weiß ) ! 

Ich bin vor 2 Tagen ein vor stolz platzender Opa geworden !

Unser Dennis ist in Antwerpen geboren und daher ein Flame !

Er wird ein zweiter Felaini oder de Bruyne......da bin ich mir sicher ! 

Und das er sich in weinrot-schwarz anstatt der Raute ( Oma ) oder dem Lilienweiß- lila (
Vater ) verlieben wird, dafür werde ich sorgen !!!!!
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Daher......hier ist das nächste Nachwuchstalent für`s NLZ.

Ich bitte daher Chesserio, Missy und Debberla ihm später die nötige Aufmerksamkeit zu
schenken ! 

Alles anzeigen 

herzlichen Glückwunsch ... ich hab meine eigenen Spione in Belgien .. die werden den mal unter
die Lupe nehmen .... und gleich mal die notwendigen Vereinslieder einstudieren ....
(musikalische Früherziehung ab Tag 7 ;))

Beitrag von „debberla“ vom 27. Dezember 2012, 13:10

Zitat von chesserio 

Mal ein etwas kritischerer Bericht über das NLZ:

http://www.nordbayern.de/amate…nsere-arbeit-an-1.2595326

(tut mal ganz gut, etwas zu lesen, wo man auch kritische Fragen stellt. Nicht nur die
üblichen Beweihräucherungen ala Böller)

Hört sich so an also in der U19 noch etwas teamintern nicht zu stimmen scheint bzw. das wohl
ausgeräumt wurde. Ansonsten hatte die letztjährige U17 viele Kontertore und die sind jetzt
nicht mehr so einfach möglich. Gut, dass jetzt eine Kante im Sturm dazu kommt. Anscheinend
plant man noch einen weiteren Zugang auf der Position. Man braucht bei der U19 einfach einen
Mittelstürmer, der nicht nur schnell, sondern auch den Ball halten kann.

Beitrag von „marcelinho“ vom 27. Dezember 2012, 16:20
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Wenn man sieht, wieviel Geld andere Bundesligisten mittlerweile in die Jugendarbeit
inverstieren, sieht man leider, dass man auch insofern keinen leichten Stand hat.

Zitat 

Holzhäuser brachte seine Enttäuschung über den Wechsel zum Ausdruck: "Wenn man
eine gute Jugendarbeit macht und etwa vier Millionen Euro im Jahr darin
investiert, dann möchte man die Früchte ernten", sagte Bayers Geschäftsführer: "Wir
haben alles für ihn getan und alles versucht. Er hätte bei guten Leistungen bei einer
Dimension verdienen können wie noch kein Jugendspieler zuvor."

Diese Äusserung erfolgte zum Wechsel des 17jährigen Sarr von Leverkusen zum BVB.

Die Anzahl der Sterne gut und schön, aber gerade gute Talente werden abgeworben, auch von
Leverkusen, die jetzt keine finanziellen Sorgen haben.

Beitrag von „montana“ vom 27. Dezember 2012, 20:37

http://www.sportingintelligenc…pes-elite-leagues-131201/

Mal die top clubs in europas nachwuchsausbildung.

Beitrag von „weam“ vom 27. Dezember 2012, 21:55

Zitat von montana 
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http://www.sportingintelligenc…pes-elite-leagues-131201/

Mal die top clubs in europas nachwuchsausbildung.

zeigt ganz gut von was ich immer rede, immerhin sind wir vertreten, aber es ist noch viel zu tun
in den nächsten Jahren.

Beitrag von „montana“ vom 27. Dezember 2012, 22:52

Auf alle fälle, platz 155 ist nicht so rosig, selbst der ksc ist vor uns. Wir bilden vielzuwenig
geeignete buli spieler aus. Wer ist bei uns ausgebildet und spielt in den top5 ligen? Kiesling,
Plattenhardt mehr fällt mir net ein, krass echt nur so wenig?

Beitrag von „weam“ vom 27. Dezember 2012, 23:11

Müssten ja 4 sein laut der Liste, Reinhardt hat diese Saison ein Spiel bei Augsburg gemacht,
sind wir also bei drei. Wer ist der vierte?

Beitrag von „montana“ vom 27. Dezember 2012, 23:29

Spielt net einer beiden färddern der bei uns ausgebildet ist?

Beitrag von „Plerchi“ vom 28. Dezember 2012, 02:45
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Martin Lanig war in der Jugend mal bei uns. 

Beitrag von „weam“ vom 28. Dezember 2012, 08:07

Wenn Wikipedia stimmt war Lanig nur zwei Jahre bei uns und scheidet damit eigentlich aus. 

Beitrag von „debberla“ vom 28. Dezember 2012, 08:41

Zitat von montana 

Auf alle fälle, platz 155 ist nicht so rosig, selbst der ksc ist vor uns. Wir bilden
vielzuwenig geeignete buli spieler aus. Wer ist bei uns ausgebildet und spielt in den
top5 ligen? Kiesling, Plattenhardt mehr fällt mir net ein, krass echt nur so wenig?

Wir haben bislang zu wenige Spieler ausgebildet. Der erste starke Jahrgang, kommt ja gerade
erst. Plattenhardt und Mendler haben schon Einsätze. Dass mit Gärtner, Itter und Stark jetzt
zwei richtige Eigengewächse mit ins Trainingslager und die anderen sind halt noch zu jung um
relevant für die Profis zu sein. Kommt noch!

Beitrag von „el_ratón“ vom 30. Dezember 2012, 10:49

Interessantes Thema.

Auf Grundlage von transfermarkt.de sowie meines eigenen vernachlässigbaren Gedächtnisses
komme ich jedoch auf sogar sechs Spieler, die beim Club ausgebildet wurden, derzeit bei einem
Erstligaverein unter Vertrag stehen und auch schon mind. einen Einsatz in der Beletage
aufweisen können (in Klammern Geburtsjahr).
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Plattenhardt (1992)
Mendler (1993)
Stephan (1986)
Kießling (1984)
Reinhardt (1984)
Batz (1991)

Gündogan (1990, 2.5 Jahre beim Club), Wollscheid (1989, zwar drei Jahre hier aber bereits zu
alt) und Cacau (1981, 2 Jahre beim Club) verpassen nur knapp die im Bericht definierte
„secondary player“-Ausbildung. Rost (1978, ehemals Cottbus) hat bekanntlich seine Karriere
mittlerweile beendet. Eger (1983, ehemals St. Pauli) ist gerade vereinslos. Hilbert (1984,
Randnotiz: auslaufender Vertrag) spielt nicht in einer Top5-Liga und war vermutlich auch nicht
lange genug bei uns, ebenso wie Lanig (1984).

Gräbt man etwas tiefer, sprich in der 2. Bundesliga, finden sich folgende Perlen

Wießmeier (1992)
Kotzke (1990)
Valentini (1992)
Tschauner (1985)
Glasner (1985)
Kirschbaum (1987)
Schlicke (1981)
Paulus (1982)

Adlung (1984) war vermutlich nicht lange genug bei uns, ebenso wie Eigler (1984). Cinaz (1986,
ehemals FSV Frankfurt) spielt mittlerweile in der Türkei (Orduspor).

Was fällt auf?

Gute Jahrgänge.
Insbesondere die Gruppe Wolf (Wolf, Paulus, Kießling, Reinhardt) und die Gruppe Plattenhardt
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(Plattenhardt, Mendler, Wießmeier) fallen hier auf. Gerade der Jahrgang 1984 sticht auch
heraus. Sollten Kießling, Reinhardt, Lanig, Hilbert, Eigler und Adlung gemeinsam aufgelaufen
sein, wäre das gar keine schlechte Truppe gewesen.

Dürreperiode.
Der Zeitraum 1985-1991 ist bis auf wenige Ausnahmen eine rechte Wüste. Hier scheint in der
Jugendarbeit irgendetwas massiv falsch gelaufen zu sein. Interessant ist das auch vor dem
Hintergrund der Transferpolitik. Ich kann mich an ein Interview mit Nüssing/Bader/Zietsch (mein
Gedächtnis…) erinnern, in dem sinngemäß gesagt wurde, dass man gerade keine eigenen
Talente hat und deswegen intensiv auswärts scoutet. Heraus kamen u.a. Frantz (1986), Maroh
(1987), Wollscheid (1989) und Gündogan (1990), sowie das Heer an Leihspielern.

Torhüter.
Mit Stephan, Batz, Tschauner und Kirschbaum tauchen gleich vier Keeper auf. Dazu aus der
dritten Liga noch Vollath (1990, Burghausen) und Sponsel (1986, Erfurt). Köpke-Effekt? Leider
hat es für den ganz großen Sprung (noch) nicht gereicht.

Fazit.

Die Intensivierung der Jugendarbeit hat irgendwann unter der Ägide Bader begonnen (bspw. mit
Installation von Zietsch als Leiter des NLZ 2006). Die Zeichen sprechen dafür, dass
Jugendarbeitslosigkeit ein langfristiges Projekt ist und man nicht innerhalb kürzester Zeit
Erfolge in der Form von Profifußballern sieht. Dennoch gibt es Anzeichen (Anzahl an
Vertragsspielern ab Jahrgang 1992, Anzahl an Juniorennationalspielern) dafür, dass in Zukunft
mehr „Ertrag“ zu sehen sein wird. Letztlich gehört aber auch immer ein Quäntchen Glück dazu.
Spieler, in die Hoffnungen gesteckt wurden haben es letztlich aus den unterschiedlichsten
Gründen (noch) nicht ganz gepackt (Hörber, 1991; Pagenburg, 1986; George, 1992) und auch
Verletzungen haben schnellere Entwicklungen (Mendler, Gärtner, 1993; George, 1992)
verhindert.

Beitrag von „weam“ vom 30. Dezember 2012, 12:02

35https://www.glubbforum.de/forum/thread/10176-nlz-allgemein/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10176-nlz-allgemein/


Zitat von el ratón 

Interessantes Thema.

Auf Grundlage von transfermarkt.de sowie meines eigenen vernachlässigbaren
Gedächtnisses komme ich jedoch auf sogar sechs Spieler, die beim Club ausgebildet
wurden, derzeit bei einem Erstligaverein unter Vertrag stehen und auch schon mind.
einen Einsatz in der Beletage aufweisen können (in Klammern Geburtsjahr).

Plattenhardt (1992)
Mendler (1993)
Stephan (1986)
Kießling (1984)
Reinhardt (1984)
Batz (1991)

Gündogan (1990, 2.5 Jahre beim Club), Wollscheid (1989, zwar drei Jahre hier aber
bereits zu alt) und Cacau (1981, 2 Jahre beim Club) verpassen nur knapp die im Bericht
definierte „secondary player“-Ausbildung. Rost (1978, ehemals Cottbus) hat
bekanntlich seine Karriere mittlerweile beendet. Eger (1983, ehemals St. Pauli) ist
gerade vereinslos. Hilbert (1984, Randnotiz: auslaufender Vertrag) spielt nicht in einer
Top5-Liga und war vermutlich auch nicht lange genug bei uns, ebenso wie Lanig
(1984).

Alles anzeigen 

Mendler, Stephan und Batz haben diese Saison noch keinen Einsatz gehabt deswegen werden
sie auch in der Liste nicht gezählt.
Keine Ahnung wer nach deren Kriterien der vierte Spieler sein soll. Ich tippe mal da ist ein
Fehler passiert.

Beitrag von „Homer Simpson“ vom 30. Dezember 2012, 13:44
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Zitat von montana 

http://www.sportingintelligenc…pes-elite-leagues-131201/

Mal eine datenbank-abfrage für die top clubs in europas nachwuchsausbildung.

da hat ein hobby-statistiker eine "statistik" erstellt ohne sauber die kriterien darzustellen und
professionel mit excel dargestellt. Ich halt auch nicht viel von den kriterien, die fürther arbeit ist
jetzt viel besser als letztes jahr ? und die berliner sind wegen ihrem abstieg nicht mehr
irgendwo zwischen 5 und 7 sondern 23 ??

es wäre wirklich interessant (für den verein ?) die datenbank mal zu sehen, dann könnte man
feststellen, welcher spieler überhaupt mal bei uns war.

@ weam
kanns nicht sein, dass irgendeiner vielleicht mal von 15 bis 18 bei uns gespielt hat und dann zu
einem anderen verein gewechselt ist und jetzt irgendwo in frankreich (oder england) bei einem
sehr schlechten verein einwechselspieler ist. ich denk jetzt an die vereine wo harry oder
Abardonado spielten.

@ raton
schöner beitrag

@ hamburger
herzlichen glückwunsch. mitgliedsantrag schon ausgefüllt ? 

Beitrag von „LionelHutz“ vom 31. Dezember 2012, 14:52
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Ich glaube mich zu erinnern, dass ein Wolfgang Wolf bei seinem Antritt ziemlich entsetzt war
über die (nicht vorhandene) Jugendarbeit beim Club zur damaligen zeit
Sprich auch dort hat man Jahre verschlafen.

Beitrag von „clubic“ vom 1. Januar 2013, 21:15

Netter Artikel zu Enrico Valentini, der alle Jugendmannschaften vom Club durchlaufen hat und
jetzt 2. Liga bei Aalen spielt

http://www.nordbayern.de/nuern…m-auge-zum-club-1.2602994

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 3. Januar 2013, 15:01

http://www.kicker.de/news/fuss…r-peilt-20-punkte-an.html

Und wie ist eure Einschätzung zu Gärtner, Itter und Stark? 

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 15. Januar 2013, 12:13

http://www.nordbayern.de/nuern…rtrauen-getankt-1.2625468

Zitat 

Vor allem der 17-jährige Stark bot gegen Lokeren als Innenverteidiger eine beachtliche
Leistung. „Für sein Alter spielt er schon sehr abgeklärt“, lobte Wiesinger, will aber
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zugleich „keine Träumereien“ zulassen. Aufgabe von Itter und Stark sei es, die „U19“
zum Klassenerhalt zu führen, Gärtner soll bei der „U23“ Erfahrung sammeln.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 29. Januar 2013, 10:25

Ich habe mal eine Frage, die mich schon des Längeren umtreibt.

Wieso schafft es eigentlich 1860 immer wieder, eine Unzahl von guten, talentierten Spielern
hervorzubringen.....und wir nicht ?!

Spieler, von denen Viele schon jetzt in der BL spielen !

Am Finanziellen kann es ja kaum liegen !

Vielleicht liegt es ja daran, daß bei denen Spieler schneller in der 2. Liga zum Einsatz kommen
und daher gleich stärker gefordert und verbessert werden ?!

Ich weiß es nicht !

Jedoch neidisch bin ich schon, was die da an starken, talentierten Spielern in den letzten 5 - 6
Jahren hervorgebracht haben....und dies auch noch in der direkten Konkurrenz zu den Bayern,
die ja auch ihre Jugendarbeit nicht gerade vernachlässigen !

Was machen die richtiger als wir ?

Beitrag von „Totti“ vom 29. Januar 2013, 10:31
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Weil man dort eventuell altersschwache Spieler durch jüngere ersetzt und letzteren etwas
Entwicklungszeit gestattet, anstatt direkt den doppelt so guten Spieler zu erwarten (siehe
Plattenhardt).

Beitrag von „NetzersDelling“ vom 29. Januar 2013, 10:33

Also ich denke schon das die 2 Liga da ein wichtiger Faktor ist!

Da ist es einfach leichter junge Spieler reinzuwerfen als bei einem Bundesligisten wo du immer
Aufpassen musst das du nicht Absteigst und nichts gegen 60 aber die haben ja auch keine
Ambitionen jetzt oben mitzuspielen oder Aufzusteigen...

Gündogan hatte seinen durchbruch bei uns auch damals in der 2. Liga. Da hatten wir auch
einen extrem jungen Kader mit Vidosic, Reinartz, Risse ect.

Beitrag von „Gschmarri“ vom 29. Januar 2013, 10:45

Zitat von NetzersDelling 

Also ich denke schon das die 2 Liga da ein wichtiger Faktor ist!

Da ist es einfach leichter junge Spieler reinzuwerfen als bei einem Bundesligisten wo du
immer Aufpassen musst das du nicht Absteigst und nichts gegen 60 aber die haben ja
auch keine Ambitionen jetzt oben mitzuspielen oder Aufzusteigen...

Gündogan hatte seinen durchbruch bei uns auch damals in der 2. Liga. Da hatten wir
auch einen extrem jungen Kader mit Vidosic, Reinartz, Risse ect.

40https://www.glubbforum.de/forum/thread/10176-nlz-allgemein/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10176-nlz-allgemein/


in der 2. liga musst genauso aufpassen, dass du net absteigst...und 60 hat sehr wohl den
anspruch oben mitzuspielen. darum gings doch erst im hickhack mit ihrem tollen investor, weil
der schneller aufsteigen will als mal vereinbart wurde.

bei den 60ern kommt mit sicherheit auch noch dazu, dass der einsatz von jungen spielern aus
der not geboren wurde. weil kein geld da ist, sind junge spieler halt billiger.

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 29. Januar 2013, 11:02

.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 29. Januar 2013, 11:07

Zitat von Gschmarri 

in der 2. liga musst genauso aufpassen, dass du net absteigst...und 60 hat sehr wohl
den anspruch oben mitzuspielen. darum gings doch erst im hickhack mit ihrem tollen
investor, weil der schneller aufsteigen will als mal vereinbart wurde.

bei den 60ern kommt mit sicherheit auch noch dazu, dass der einsatz von
jungen spielern aus der not geboren wurde. weil kein geld da ist, sind junge
spieler halt billiger.

Das ist sicher richtig !

Trotzdem....offensichtlich haben die einen Blick für Talente, den ich bei uns so nicht entdecke !
( Obwohl wir uns ja immer auf die Schulter klopfen, wie toll wir im Nachwuchsbereich arbeiten !
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)

Namen wie die Bender-Zwillinge, Leitner, Vollath oder Gebhart, um nur Einige zu
nennen...siedele ich schon höher an, als Wiessmeier, Klement, Mendler oder George ! ( Sorry,
Chesserio ! )

Irgend etwas machen die besser !

Beitrag von „mrolpe“ vom 29. Januar 2013, 13:15

Zitat von Hamburger Clubfan 

Das ist sicher richtig !

Trotzdem....offensichtlich haben die einen Blick für Talente, den ich bei uns so nicht
entdecke !
( Obwohl wir uns ja immer auf die Schulter klopfen, wie toll wir im Nachwuchsbereich
arbeiten ! )

Namen wie die Bender-Zwillinge, Leitner, Vollath oder Gebhart, um nur Einige zu
nennen...siedele ich schon höher an, als Wiessmeier, Klement, Mendler oder George ! (
Sorry, Chesserio ! )

Irgend etwas machen die besser !

Alles anzeigen 

Das ist wohl leider etwas dran.Ein Hauptproblem dürfte aber auch sein, dass die Jugendarbeit
bei uns noch nicht lange wirklich forciert wird.
Gerade mit den 59ern hat man einen Verein vor der Tür, der schon einige Talente
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hervorgebracht hat. Sowas dürfte sich auch bei potentiellen Jugendspielern rumsprechen. Hier
kam ja nicht wirklich viel raus.

Beitrag von „Plerchi“ vom 29. Januar 2013, 19:34

Zitat von Totti 

Weil man dort eventuell altersschwache Spieler durch jüngere ersetzt und letzteren
etwas Entwicklungszeit gestattet, anstatt direkt den doppelt so guten Spieler zu
erwarten (siehe Plattenhardt).

Ich glaube eher weil ihnen immer die Talente weggekauft werden und diese dann nur durch
Talente ersetzt werden können, weil sie ja keine Kohle haben.

Beitrag von „Kuchenking“ vom 29. Januar 2013, 23:36

Zitat von chesserio 

Wir bräuchten endlich mal einen Trainer mit Eiern.
Der die Jungs hineinwirft, auch wenns erstmal 10 Minuten pro Spiel sind.
Wiesinger zieht im Moment noch haargenau den gleichen Kurs durch wie Hecking.
Nur nicht reinwerfen, die Jungs könnten ja nen Fehler machen und "verheizt" werden.

Auch beim Testspiel braucht man die Jungen nicht unbedingt in Schutz nehmen. Da
gabs sicher einige, von denen man eigentlich mehr erwarten sollte.

Was soll dieser ständige "mit Samthandschuhen anfassen, bloss nicht verheizen" Kurs?
Ich hab langsam den Eindruck, die jungen Spieler werden schon ganz kirre davon und
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sich so viel Gedanken, dass sie letztendlich abkacken.

Sorry für die harten Worte. Aber ist halt meine Meinung.

Wies kann das Ruder noch rumdrehen. Aber so wie jetzt gehts nicht.

Alles anzeigen 

:hoch: Sehr guter Beitrag der ebenfalls meine Meinung widerspiegelt.

Wie lange will ich die Jugendspieler mit Samthandschuhen anfassen ? Bis er 24 ist und ich
sagen kann dass er den Sprung nie wirklich geschafft hat ?
Will ich den Spieler immer und immer wieder für jede Kleinigkeit in Schutz nehmen und sobald
er mal einen richtigen Schnitzer hat (wie Klose damals gegen Freiburg) moralisches in ein
völliges Loch fallen lassen und ihm die Qualität absprechen ?

Warum nicht in Spielen in denen bereits das Spiel gelaufen ist (in Dortmund, z.B.) einwechseln
und sie dort Erfahrungen sammeln lassen und nach und nach auch mal in wichtigeren Spielen
einwechseln, in denen sie eventuell mal ein oder mehrere gute Situationen haben, Erfahrung
sammeln und Selbstvertrauen tanken.
Dann wird's für den Spieler auch einfacher einen gelegentlichen Fehler (der gerade in jungen
Jahren passieren wird) zu verarbeiten.

Beitrag von „debberla“ vom 30. Januar 2013, 08:26

Zitat von Hamburger Clubfan 

Ich habe mal eine Frage, die mich schon des Längeren umtreibt.
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Wieso schafft es eigentlich 1860 immer wieder, eine Unzahl von guten, talentierten
Spielern hervorzubringen.....und wir nicht ?!

Die 60er investieren seit über 15 Jahren schon so viel in die Jugend wie wir erst seit den letzten
5 bis 6 Jahren. Noch vor 3-4 Jahren hatten wir vielleicht einen Junioren-Nationalspieler pro
Jahrgang. MIttlerweile sind wir da deutschlandweit auf Platz 2 hinter Stuttgart. Die Früchte wird
man bald ernten. Natürlich wünscht man es sich schneller, aber so mancher junge Spieler kriegt
halt nach ein paar Trainingsteilnahmen bei den Profis o.ä. die Flausen. Siehe Geis bei unseren
Nachbarn, den jeder schon als Stammspieler für diese Saison erwartete, aber der jetzt nur noch
für 3.-Ligisten interessant ist...

Beitrag von „Plerchi“ vom 31. Januar 2013, 16:13

http://www.fcn.de/news/artikel…zt-weiter-auf-die-jugend/

Zwei neue für die Jugend :hoch:

Beitrag von „weam“ vom 31. Januar 2013, 16:20

Zitat von Plerchi 

http://www.fcn.de/news/artikel…zt-weiter-auf-die-jugend/

Zwei neue für die Jugend :hoch:

bzgl. letztem Absatz, ist Gärtner damit wieder aussortiert?
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Beitrag von „debberla“ vom 31. Januar 2013, 16:48

Zitat von weam 

bzgl. letztem Absatz, ist Gärtner damit wieder aussortiert?

Ich glaube der war vorher schon phasenweise dabei und hat schon 1,5 Jahre einen Profivertrag,
wenn ich mich nicht täusche.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 31. Januar 2013, 16:54

Bader wird nach der Verpflichtung von Weber wie folgt zitiert:

Zitat 

"Wir haben derzeit im NLZ in der Offensive nicht genügend Qualität, die wir hochziehen
können. Deswegen haben wir Nick verpflichtet."

Hmm....

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 31. Januar 2013, 19:50

Zitat von chesserio 

Diese Dinge, die jetzt gerade passieren, sind genau die richtigen Schritte, damit es in
Zukunft auch mit der Durchlässigkeit besser funktioniert. Je mehr junge Spieler
Bestandteil des Kaders sind, desto wahrscheinlicher ist es natuerlich, dass auch mal
einer nach oben rutscht.
Zu itter, Stark, Weber und dem Schalker kommen ja sonst noch Korczowski, Ngankam,
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Klement, wiessmeier ab nächster Saison, sowie Mendler.
Gut, der ein oder andere wird uns wsch auch wieder verlassen, aber wenn 2 gehen,
sind es immer noch 7!
Das ist das, was ich diese Saison schon öfter gefordert hatte (relativ hohe Quote an
nachwuchsleuten im Kader).
Wenn man z Bsp einen 25 Mann Kader hat und 7 davon nachwuchsleuten, wird man
durch diverse verletzungausfaelle fast schon automatisch nach oben gespült und das
ist genau das was ein nachhaltiges Nachwuchskonzept braucht!
Siehe z Bsp Basel, die ja mit Shaquiri und Xhaka nicht die schlechtesten sind.

Ich kann dem post nur zustimmen ! :hoch:

Beitrag von „Altmeister“ vom 31. Januar 2013, 19:52

Zitat von chesserio 

Diese Dinge, die jetzt gerade passieren, sind genau die richtigen Schritte, damit es in
Zukunft auch mit der Durchlässigkeit besser funktioniert. Je mehr junge Spieler
Bestandteil des Kaders sind, desto wahrscheinlicher ist es natuerlich, dass auch mal
einer nach oben rutscht.
Zu itter, Stark, Weber und dem Schalker kommen ja sonst noch Korczowski, Ngankam,
Klement, wiessmeier ab nächster Saison, sowie Mendler.
Gut, der ein oder andere wird uns wsch auch wieder verlassen, aber wenn 2 gehen,
sind es immer noch 7!
Das ist das, was ich diese Saison schon öfter gefordert hatte (relativ hohe Quote an
nachwuchsleuten im Kader).
Wenn man z Bsp einen 25 Mann Kader hat und 7 davon nachwuchsleuten, wird man
durch diverse verletzungausfaelle fast schon automatisch nach oben gespült und das
ist genau das was ein nachhaltiges Nachwuchskonzept braucht!
Siehe z Bsp Basel, die ja mit Shaquiri und Xhaka nicht die schlechtesten Leute
hervorgebracht haben.

:hoch:
Völlig richtig: je mehr U-Nationalspieler, desto höher die Wahrscheinlichkeit, daß einer den
Sprung schafft. Es spricht für den Club und die Chancen, welche Jugendspieler hier sehen, daß
sich immer mehr für einen Wechsel in die Noris entscheiden.
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Beitrag von „phantom01“ vom 2. Februar 2013, 14:43

Zitat von Altmeister 

:hoch:
Völlig richtig: je mehr U-Nationalspieler, desto höher die Wahrscheinlichkeit, daß einer
den Sprung schafft. Es spricht für den Club und die Chancen, welche Jugendspieler hier
sehen, daß sich immer mehr für einen Wechsel in die Noris entscheiden.

klar, der weg ist der richtige. aber wenn ich an die letzten jahre zurück denke, haben es eher
die jungen spieler geschafft, die keine u-nationalspieler waren, wie chandler oder wollscheid.
dagegen waren einige u-nationalspieler, die man schon längst wieder fast komplett vergessen
hat: hörber, christoph sauter, brown forbes und noch paar andere. oder auch ein ballas, der als
nächster wollscheid angepriesen wurde.
habe langsam auch wirklich das gefühl, gerade die spieler, die vorher extrem hochgejubelt
werden oder von denen man den durchbruch erwartet, bei denen klappt es oftmals nicht. und
das ist nicht unbedingt ein problem bei uns, sondern in allen vereinen, bestes beispiel rensing
bei den bayern.
von daher bin ich einfach mal gespannt, wer es am ende tatsächlich schafft. denke 1 spieler pro
saison, der den durchbruch schafft von eigener jugend oder amas zum stammspieler (z.b. ala
chandler) ist schon sehr schwer zu erreichen...
wünschen würde ich mir natürlich, dass mal 3-4 spieler auch auf einen schlag rauskommen, die
sofort oder innerhalb einer saison weiterhelfen. also mal abwarten, drücke auf jeden fall allen
den daumen, dass sie es schaffen.

Beitrag von „debberla“ vom 8. März 2013, 07:58

Gestern standen 3 Clubberer bei der U16 gegen Italien in der Anfangsformation: Teuchert
(Mittelstürmer), Patrick Kammerbauer (Innenverteidiger) und Jonas Hofmann
(Spielmacher/hängende Spitze). Das dürfte wohl Rekord sein. Zudem erzielte Teuchert das 1:1
per Elfmeter.
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http://www.dfb.de/index.php?id=504300&spielid=455&action=schema&teama=Deutschland&teamb=Italien

Am Dienstag hatte die U16 in komplett anderer Besetzung, mit unserem David Kammerbauer
(LInksverteidiger) noch 5:0 gegen Italien gewonnen, die aber gestern auch die halbe
Mannschaft ausgetauscht hatten. Zudem gab es bei diesem Dienstagsspiel nur 2 Wechsel
während des Spiels. Gestern wurde 6 Mal gewechselt.

http://www.dfb.de/index.php?id=504300&spielid=454&action=schema&teama=Deutschland&teamb=Italien

Die beiden Kammerbauers und Jonas Hofmann spielen in unserer U16, die nächstes Jahr U17
spielen werden. Teuchert ist jetzt schon bei der U17, obwohl er zum jüngeren Jahrgang gehört.
Mit 10 Toren in 15 Spielen ist das allerdings mehr als berechtigt gewesen.

Beitrag von „Geiermeier“ vom 10. März 2013, 15:20

Durch das neue Funktionsgebäude soll der Club angeblich wieder mal in finanzielle
Schwierigkeiten gekommen sein, so das bald drastische Sparmaßnahmen die komplette Jugend
trifft. Dies ist irgendwie in aller Munde auf den Sportplätzen in der Region !

Das ist wieder typisch Club !

Erst Investieren dann Verkleinern !

Sobald dieser Verein einen Schritt nach vorne macht (wie er es durch die Jugendarbeit die
letzten Jahre gemacht hat) geht er 2 Schritte zurück.

Beitrag von „Totti“ vom 10. März 2013, 15:30
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Da warten wir doch lieber erstmal ab, anstatt was auf Flüsterpost zu geben.

Beitrag von „Clubi“ vom 10. März 2013, 15:41

Zitat von Geiermeier 

Durch das neue Funktionsgebäude soll der Club angeblich wieder mal in finanzielle
Schwierigkeiten gekommen sein, so das bald drastische Sparmaßnahmen die
komplette Jugend trifft. Dies ist irgendwie in aller Munde auf den Sportplätzen in der
Region !

Das ist wieder typisch Club !

Erst Investieren dann Verkleinern !

Sobald dieser Verein einen Schritt nach vorne macht (wie er es durch die Jugendarbeit
die letzten Jahre gemacht hat) geht er 2 Schritte zurück.

Alles anzeigen 

Bring Fakten und nicht irgendwelchen Dreck, den Leute auf Sportplätzen von sich geben, die
Null Ahnung, bzw. Einblick in die Geschäfte des Vereins haben.
Wie dieses Gerücht entstanden ist, ist sonnenklar.
Aufgrund der schlechten Saison der U19, hat irgendeiner wahrscheinlich herumposaunt, die
sind so schlecht, weil sie kein Geld für bessere haben.
Absoluter Quatsch!

Beitrag von „ivan“ vom 10. März 2013, 16:39

Zitat von Clubi 
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Bring Fakten und nicht irgendwelchen Dreck, den Leute auf Sportplätzen von sich
geben, die Null Ahnung, bzw. Einblick in die Geschäfte des Vereins haben.
Wie dieses Gerücht entstanden ist, ist sonnenklar.
Aufgrund der schlechten Saison der U19, hat irgendeiner wahrscheinlich
herumposaunt, die sind so schlecht, weil sie kein Geld für bessere haben.
Absoluter Quatsch!

Auf welchen Sportplätzen wurde denn gespielt in der Winterpause?

Beitrag von „Geiermeier“ vom 11. März 2013, 10:04

Fakt ist das vom Bereich U8 bis U15 die Mannschaften abgeschafft werden.

Das ist ein riesiger Identitätsverlust für die kommende Generation von Club Fans. Da der Verein
erst ab Bereich B-Jugend wieder present ist.

Beitrag von „weam“ vom 11. März 2013, 10:08

Zitat von Geiermeier 

Fakt ist das vom Bereich U8 bis U15 die Mannschaften abgeschafft werden.

Das ist ein riesiger Identitätsverlust für die kommende Generation von Club Fans. Da
der Verein erst ab Bereich B-Jugend wieder present ist.

Nein das ist ganz sicher kein Fakt, außer du bist Martin Bader oder nennst die Quellen.
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Beitrag von „Plerchi“ vom 11. März 2013, 10:45

Zitat von Geiermeier 

Fakt ist das vom Bereich U8 bis U15 die Mannschaften abgeschafft werden.

Das ist ein riesiger Identitätsverlust für die kommende Generation von Club Fans. Da
der Verein erst ab Bereich B-Jugend wieder present ist.

Ganz bestimmt werden Jugendmannschaften abgeschafft.... Fakten! Zeitungsberichte,
Interviews, etc...

Beitrag von „El Molotov“ vom 11. März 2013, 10:49

Zitat von Geiermeier 

Fakt ist das vom Bereich U8 bis U15 die Mannschaften abgeschafft werden.

Das ist ein riesiger Identitätsverlust für die kommende Generation von Club Fans. Da
der Verein erst ab Bereich B-Jugend wieder present ist.

Danke für den Lacher am Morgen.

Beitrag von „Geiermeier“ vom 11. März 2013, 13:23

Sicherlich würde ich nichts posten wenn es nicht stimmen würde. Ich möchte ja nur wissen was
ihr davon haltet.
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Wer es nicht glaubt ! Ein Anruf im NLZ reicht.

Beitrag von „Plerchi“ vom 11. März 2013, 13:26

Zitat von Geiermeier 

Sicherlich würde ich nichts posten wenn es nicht stimmen würde. Ich möchte ja nur
wissen was ihr davon haltet.

Wer es nicht glaubt ! Ein Anruf im NLZ reicht.

Dann mach das mal... 

Beitrag von „Geiermeier“ vom 11. März 2013, 13:58

Hab ich schon.

Ich hab aber keine keine Lust mich hier als depp hinstellen zu lassen.

Glaubt doch was ihr wollt.... Die nächste Saison wirds euch zeigen

Beitrag von „hoeschler“ vom 11. März 2013, 14:02

Naja, einfach mal sowas in den Raum werfen ohne entsprechende Quelle und dann auch noch
alle anderen auffordern, das selbständig nachzuprüfen... was sollen wir denn sonst denken?
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